



## Elections européennes

***La situation actuelle de montée de la fascisation aurait nécessité la constitution d'un front uni d'appel à la résistance. Force est de constater que ce front n'existe pas et qu'au moins 6 listes se réclamant de la « gauche » seront en présence sans qu'aucune ne pose la question du refus de cette UE. Dans ces conditions l'ANC propose une liste de rassemblement pour dire NON à l'UE et pour la SORTIE IMMEDIATE de l'OTAN.***

Loin d'être une union au service des peuples du continent et ouverte sur le monde, à chaque étape de sa construction, l'UE se révèle être davantage ce pour quoi elle a été pensée et voulue :

- Un grand marché broyant les souverainetés populaires et les droits sociaux à l'intérieur de ses frontières.
- Une puissance impérialiste à l'extérieur de celles-ci.
- Une union qui prétend représenter toute « l'Europe » alors qu'elle a été faite au sommet par quelques-uns, sans consultation des peuples et souvent en s'opposant à leurs décisions.

Quelques exemples :

- C'est au nom de « l'Europe », en fait le marché commun des pays de l'ouest européen, que **la France a perdu 2,5 millions d'emplois industriels** depuis 1974 devenant le pays européen qui s'est le plus désindustrialisé,
- C'est au nom de cette union européenne et des traités de libre-échange décidés par la commission européenne, que la France est obligée d'accepter des volumes d'importations dans tous domaines selon des règles décidées par une commission non élue,
- C'est toujours au nom de cette UE qu'on organise une concurrence sauvage entre les travailleurs de 27 pays membres à cause des règles sur les emplois détachés,
- C'est au nom de cette UE que les services publics sont soumis à la rentabilité financière, dégradés et privés de leurs moyens, ce qui a eu par exemple pour effet de **doubler le prix de l'électricité de 2007 à aujourd'hui** alors que nous avons l'électricité la moins chère au monde. Autre exemple, la dégradation sans précédent des installations de santé avec toutes les conséquences que cela a eu pendant le COVID y compris en termes de libertés publiques.
- C'est au nom de l'UE que les communes perdent leurs pouvoirs au profit de grosses métropoles, que l'État perd sa cohésion au profit de régions concurrentes et dessinées arbitrairement, que le peuple perd sa souveraineté au profit d'une commission supranationale agissant devant un parlement réduit au rôle de consultant sans pouvoir décisionnel,
- C'est aussi au nom de l'UE, qui fut présentée au départ comme une zone de paix, que s'est menée **la guerre des Balkans puis celle d'Ukraine,**
- C'est l'UE qui, subordonnée de fait à l'OTAN, soutient la guerre et la colonisation israélienne, la politique impérialiste des Etats-Unis, la coûteuse politique néo-coloniale française **de pillage de l'Afrique,**

- C'est l'UE qui opère à ses frontières un « tri sélectif » des cerveaux et des muscles entre ceux et celles qu'elle admet ou fait venir et celles et ceux qu'elle rejette dans le cimetière marin que sont devenues les eaux qui l'entourent.

Alors non ! l'UE, soumise à l'expansionnisme désormais sans limite de l'OTAN, n'est ni un espace de démocratie et de progrès social, ni un point d'appui pour la paix mais un instrument impérialiste des quelques Etats qui voudraient gouverner le monde contre l'intérêt de tous les peuples.

Dans ces conditions, les élections européennes ne peuvent avoir pour enjeu l'élection d'une liste qui gouvernera pour le mieux cette « puissance », mais de donner en France et dans les 27 pays le plus de poids possible aux listes qui s'opposeront à cette logique meurtrière pour l'emploi, les droits sociaux, le développement économique, l'environnement, le désarmement et la paix.

Face à la fascisation à laquelle conduit le renforcement de mesures autoritaires pour imposer cet ordre économique inégalitaire et injuste, nous devons et pouvons imposer une alternative basée sur le progrès social, la souveraineté des peuples, l'internationalisme et la paix entre les peuples. Dans le but de promouvoir la gestion commune des richesses de la planète et des politiques de développement et de ré-industrialisation planifiée.

Il faut stopper les exportations d'armes et particulièrement toute aide en armes, munitions, combattants, toutes aides financières aux belligérants directs, nationalistes ukrainiens et colonialistes israéliens, pour les contraindre au cessez-le-feu et à la négociation.

Il faut stopper les importations commerciales en provenance d'Ukraine et d'Israël, contraires aux intérêts des producteurs et consommateurs français, et agir pour faire respecter la condamnation par les juridictions internationales (TPI et CIJ) des actions criminelles de l'armée israélienne à Gaza.

Nous proposons donc à vous qui souhaitez faire barrage au capitalisme international et à son aile fasciste sans trouver de listes pour l'exprimer, de rejoindre notre liste pour dire :

**OUI à la PAIX et au progrès social, NON à l'UE, SORTIE IMMEDIATE DE l'OTAN !**  
**OUI à la coopération des peuples et NON à leur mise en concurrence !**

Je souhaite recevoir les informations de l'ANC

NOM.....PRENOM.....  
@.....  
TEL.....